

> CUXAC-CABARDÈS

Fête des crèches intercommunales de la Montagne Noire

Les enfants des crèches intercommunales Collin Colline et Les Petits Montagnards se sont retrouvés après la pause des fêtes de fin d'année. Ils avaient encore en mémoire la fête de Noël organisée par les deux structures. En effet, les parents et les petits étaient venus nombreux admirer le spectacle « Magic Bibulle » donné par Edwige Cathala et Claudia Fleissig.

Ces deux artistes, pleines d'humour, d'espièglerie et également de douceur, ont ravi les spectateurs de tous âges en jouant sur la ressemblance physique de leurs personnages

s'amusant avec des bulles de savon. Le président de la communauté de communes de la Montagne Noire Cyril Delpech, ainsi que Muriel Cherrier, conseillère départementale, entourés de nombreux élus, ont pu, durant leurs discours, faire un bilan positif sur les deux structures d'accueil du jeune enfant sur leur territoire.

Ils ont aussi remercié les équipes des crèches ainsi que les personnels en charge de l'administratif, sans qui le travail effectué chaque jour pour améliorer les conditions d'accueil des enfants ne serait pas possible. Ils



Le personnel des crèches intercommunales a reçu la visite du Père Noël. / Photo DDM

ont également souligné la vitalité du territoire avec l'accueil de 122 enfants au total sur l'an-

née 2015 sur les deux structures intercommunales. Meilleurs vœux à tous.